

6. Epistolar

Brief von August Hermann Francke an Joachim Lange.

Francke, August Hermann

Halle (Saale), [1726 ?]

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-43044

Venerande Jne Decane,

Kunz Junii Eadⁿ. dabey mit Hing praeantion
sein als jüngst Oratorum Wolff's l. potius
scriptum hunc ad illam soly laß, w. ab Dr
Marperger geyticht u. d. ly geyticht.

De raptu eius meo p[ro]p[ri]o bello de quib[us] n[on]
n[on] h[ab]eo, de bello, et m[er]ito. quae a te
mihi scripta sunt, com[un]ico cum G[er]ero.

Figus Linke erst morgen in 9 Meilen von II bis
12 gel. nur Bienen.

Linbig finden lochi: literas, so ist frucht beventet,
weisen für gesten vngesung. Die rationes, daß er
hactenus nicht vns, Kinen, vnsen gung struzent n. con-

88
Venerando. Iam scilicet scripsi tibi videri gratias.
omnes tibi meae digne gratias, et. p. p. p.
quod tunc incaminavit, de tunc tunc de videri.
vacatione tunc p. p. p. videri.
meas novissimas, quibus tunc exponi mentem
tuam integram de primordiis eius Wittenbergen-
sis exponi, nondum acceperat, cum hanc tunc
ad me scriberet. Vale.

Quid iudicas de Programate Haferungii,
q. aditio, sed quod mihi est remittendum, ut
tunc, qui dedit, illud retinere possim, cum
etiam literas adici.

A. B. Francke.